
ANDERSONFIRMINO

DAREDAÇÃO

Estímulo ao conceito de
Porto-Indústria, por meio
deinvestimentosdecorren-
tes do Imposto sobre Valor
Agregado(IVA), comapos-
ta na qualificação da mão
de obra e na exploração da
Alemoa Industrial e da
ÁreaContinental. Esses fo-
ram pontos explorados pe-
loprefeitoecandidatoàree-
leição, Rogério Santos (Re-
publicanos), ontem,noAu-
ditório da Associação Co-
mercialdeSantos(ACS).
Ele foio terceiroapartici-

par do projeto Sabatina
com os Candidatos. Trata-
sedeumainiciativaconjun-
ta deGrupoTribuna, Asso-
ciação dos Empresários da
Construção Civil da Baixa-
da Santista (Assecob), Or-
demdosAdvogadosdoBra-
sil (OAB) - Subseção San-
tos, Associação dos Enge-
nheiroseArquitetosdeSan-
tos(AEAS)edaACS.
“Nós vamos trabalhar fir-

menoPorto-Indústria. Te-
mos uma grande oportuni-
dadecomareformatributá-

ria. A indústria, para que
seja revitalizada, precisa de
uma reforma tributária, e
issoestáacontecendo,valo-
rizando e favorecendo o in-
vestimentopormeiodoIm-
posto sobre Valor Agrega-
do. É essa a oportunidade
que Santos quer. Já somos
umaCidade universitária e
precisamos trazer empre-
gos qualificados”. O prefei-
to também disse que será
criada a Prefeitura Regio-

naldaAlemoaIndustrial.
Ele lembra que há uma

pré-qualificaçãodapropos-
ta no Governo Federal, e se
dará início a um estudo de
viabilidadeeconômica, téc-
nica e ambiental, a partir
doqualsegeraráumrelató-
rio. “É um instrumento pa-
ra levar às empresas inter-
nacionais, ao Governo do
Estado e ao Federal, fazer
parcerias e trazer o Porto-
IndústriaparaaAlemoaIn-
dustrial e a Área Continen-
tal”, reiterou.

MORADIASEOCENTRO

O candidato do Republica-
nos reforçou o objetivo de
revitalizar o Centro. Além
da segunda fase do Veículo
Leve sobre Trilhos (VLT),
tem como pilar o aumento
dasmoradiasnaregião.
“Agente vemfazendo, in-

clusive, o mapeamento de
edifícios,quehojesãoprati-
camentenãoocupados, pa-
rafazerretrofit(moderniza-
ção). Já temos investidores.
Aprocuraporimóveishabi-
tacionais na região central,
hoje, é maior do que a pro-

cura por imóveis comer-
ciais”, acrescenta. “Precisa-
mos,aindamais, incentivar
a construção civil na região
central. Vamos conversar
com os empresários do se-
tor para ver o que a gente
podefazeraindamais.”

SITUAÇÃODERUA

Ocandidatoprometeu,ain-
da, ampliar o investimento
na área social, com mais
abrigos para pessoas em si-
tuaçãoderua.
“Queremos ampliar pro-

gramas voltados para as
pessoas emsituaçãode rua.

Hoje, temos mais de 300
abrigos, voltados para mu-
lheres e crianças, além de
apartados para homens”.
Segundo ele, a tendência é
unir famílias em um mes-
moespaço.
“Para quem comete cri-

mes, cadeia. Temos feito
operaçõescontraocrimede
receptação de portões de
alumínio ou barras de fer-
ro, por exemplo”, comple-
mentouoprefeito.

AINICIATIVA

O projeto Sabatina com os
Candidatos, criado há oito

anos, visa a abrir espaço
aos que disputam cargos
executivos, a fim de deta-
lharem projetos e planos
degovernoemformatode
apresentaçãoindividual.
Cada candidato tem 40

minutos para apresentar
planos de forma livre. De-
pois, perguntas são feitas
por jornalistas do Grupo
Tribuna, por empresários
associados à ACS e pelo
público.
Hoje,às10horas,ocorre-

rá a última sabatina, com
acandidataTelmadeSou-
za(PT),

PERFIL
RogérioPereirados Santosé

nascidoem16demarçode 1966
(58anos). Formadoem

Odontologia, com
especializaçãoemSaúde

PúblicaemestradoemSaúde
Coletiva. Foi chefedeGabinete
nagestãodoentãoprefeito
PauloAlexandreBarbosa.

NaAdministraçãoMunicipal,
esteveà frentedaSecretaria de
Governo. Foi eleito prefeito em

2020, com101.268votos.
Suacandidata avice é
AudreyKleys (Novo).

Candidato do Republicanos reforçou objetivo de revitalizar o Centro: plano é elevar número de moradias

Rogérioplaneja
investirnoconceito
dePorto-Indústria
Candidato à reeleição à Prefeitura de Santos participou de sabatina
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